

DIMANCHE À CRÉMIEU Course des Remparts

La saga Africa

Dominée par les témoins burundais de l'AS Ripoli (Villeurbanne), la 2^e édition de la course des Remparts, qui a rassemblé dimanche à Crémieu près de 400 participants, a confirmé qu'elle était passée au rang des grandes classiques de la course pédestre.

A la salle des fêtes crémolane où se déroulaient les inscriptions à la Course des Remparts, la délégation burundaise est arrivée en avance... Déjà.

Ce qui suscitera quelques commentaires chez les athlètes qui font figure de favoris. Nicolas Béranger (CSBJ) a plutôt tendance à se réjouir de la présence des champions africains: "C'est le genre de course qui permet de te dépasser et finalement de tester tes limites." Avant le départ, le Lyonnais, Denis Badet (Team Spode), affichait clairement ses ambitions. "Je vais tenter ma chance sans complexe. On verra bien ensuite comment évolue la course."

Badet: "Ils (les Burundais) étaient vraiment très costauds"

Une heure plus tard, au passage du premier tour du 10 km, les promesses du départ étaient tenues. Dans le sillage des deux inévitables Bu-



PODUM. Le trio vainqueur avait de l'allure à Crémieu. De gauche à droite : Lauré Dufour (3^e), Immaculée Chemutal (1^{re}) et Francine Nyoniizigye (2^e).

ründais, Willy Duwimana et Eséchiel Nisigiyimana. Badet s'accrochait et à quelques longueurs, Béranger était toujours dans l'allure. La fameuse colline Saint-Hippolyte allait délivrer son verdict. Si les positions restaien^t inchangées sur la ligne d'arrivée, le Lyonnais avait cédé un peu de terrain dans la rampe. Ce qu'il admettait sous la banderole. "J'avais sans doute laissé un peu de jus dans le premier

tour. Quand ils (Duwimana et Nisigiyimana) ont accéléré au pied de la bosse, je n'ai pas pu accrocher leur foulée. Ils étaient vraiment très costauds".

Un nouveau monument dans la cité crémolane ?

Comme étaient intouchables Immaculée Chemutal et Francine Nyoniizigye, qui ont imité leurs compatriotes masculins, se montrant souvent au sein de la course

féminine. Dans ce contexte, le podium décroché par Laura Dufour (CSBJ section de Gillonay/La Côte-Saint-André), fait figure d'exploit. Au Cross des Marrons qui s'est déroulé le 25 octobre à Gillonay, elle s'était imposée, créant la surprise. Et pour cause, il s'agissait de sa première course. Pour sa seconde apparition sur une épreuve sur route, elle a confirmé dimanche aux Remparts tout son potentiel.

REPÈRES

5 KM : AUREILLE ET BRECHET VAINQUEURS

■ Le Grenoblois, Florian Aureille, s'est montré intraitable sur le parcours du 5 km, dominant le Berjalien Jamal Chammy et Manu Bombaud (Amplepuis) qui terminent dans cet ordre. La course a été tout aussi limpide chez les féminines, où Céline Bréchet (Amplepuis) a laissé à bonne distance, Blandine Camus et Méline Panizzi.

On pourrait en dire autant en ce qui concerne les organisateurs qui ont réussi dimanche le sans-faute. C'est pourquoi, la Course des Remparts possède tous les atouts pour poursuivre sa progression. Et devenir sans doute un nouveau chef-d'œuvre du patrimoine crémolane...

Paul CHAUVIN

À PONT-ÉVÉQUE DEMAIN

La 10^e édition du cross de Pont-Évêque se déroulera demain. Avec du changement au programme puisque les courses auront lieu le matin. Le cross du 9 km partira à 9h30 du stade municipal. Deux courses sont réservées aux enfants : départ à 10h45 et 11h15. Randonnée pédestre (10 km). Engagements : 8 euros pour la course et 5 pour la randonnée. Rens. : 04.74.23.80.04.